
 

1 

相模原市青年工業経営研究会 

広報活動実行委員会 

令和５年３月１３日発行 №１７ 

 
経営力強化例会 

テーマ ～テキサスホールデムポーカー～ 

 

開催日 

時間 

開催場所 

実行委員⾧ 

 

2022 年 10 月２日 

13:00～19:00 

ガットショット上野池野端店 

経営力強化例会実行委員⾧ 

石井隆匡（株式会社石井） 

https://www.canvas-ishii.com/ 

 

 
（写真左:経営力強化例会 石井実行委員⾧） 

例会の主旨・計画内容 
 

中小企業の 10 年後の生存率は 10%と言われてい

る昨今、我々経営者の最重要課題は「自社事業を継

続する事」に他なりません。日々の変化を敏感に察知し、

冷静に行動する事が必要不可欠です。 

我々経営者は、⾧期的に自社の事業を継続させる

為に、その時の状況により様々な判断のもと、時にはリス

ク回避やリスクを最小限に抑える判断をします。また、チ

ャンスが舞い込んできた際に、いかに最大限に利益を得

るかの投資判断に迫られる時もあります。 

そこで、本例会ではポーカーにおける勝つ為の知識・

技術・経験はもちろん、様々な状況に応じた経営視点

を結び付けた講義、また体験から自社の事業継続・発

展に必要な判断力・決断力を養います。 
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経営とポーカーについての講演 
 

全日本ポーカー選手権（AJPC）2015 年大会のシ

ニア部門チャンピオン・那須雅彦様（アドミラル産業株

式会社代表取締役社⾧から講演をいただきました。那

須様は父親から後を継ぎ２３年間の経営経験とポーカ

ーの共通点をお話頂きました。経営もポーカーもリスク管

理が重要であり、若いプレイヤーはこのリスク管理が上手

く出来ず資金を完全に失ってしまい消えてしまうそうです。

状況が悪くなれば、レートの低い場所でリスクを減らしな

がら、資金を増やして、また高いレートに挑戦する。経営

も状況に合わせたリスク管理で２３年間という⾧い期間、

会社を継続出来ているとの事でした。 

 

 

 

会員全員参加のテキサスホールデム・トーナメント 
 

 テキサスホールデム―ボーカーについて、ルールやプレイ

の仕方についてディーラーの方々から講習をうけました。 

 

 
 

 

第１回戦は、参加会員の２７名が決勝卓への５席

を目指して行われました。熱戦を制して選ばれた５名が

決勝卓に進みました。 

 

 

 

決勝卓残り１０分で、野田（株式会社セラリカ

NODA）、茂呂（新和建設工業株式会社）、鈴木

（株式会社東鈴紙器）の３名に絞られ、全員が見守

る中で、野田（株式会社セラリカ NODA）が大会を制

しました。 
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今回の例会での学び・気づきが、どのように経営
に役立つのか? 
 

◇まずは地道に手堅く進めながら、チャンスが来た時に

踏み込める準備を整えておく。また、周囲の情報収集

を常に行う事が大切だと感じた。 

◇冷静さを欠いた状態で身の丈に合わない行動をする

と良い結果には結びつく事はない事を学んだ。 

◇守るべきポイントと攻めるべきポイントのメリハリが重要

だと感じた。事業でもその点を意識してリソースを注ぎ

込むよう意識したい。 

◇自分のポリシーに合わないアクションは取らない。基本

勝負事は苦手なので、会社で all in せず、ゲームで

その気持ちを発散して行きたい。 

◇経営と重ね合わせ、経営もポーカーも周りを観察して

判断する事を続けていく作業なので、周りを観察する

という事が重要だと感じました。 

◇自身の性格特性を理解し、自分の有利な場所で勝

負する事の重要性を理解し、経営に活かしていきたい。

待つところは待つ。ここぞと思うところは大きく勝負に出

る。非常に経営に準ずるものがあったと思い、貴重な

体験が出来ました。 

◇経営においても、自分自身の思い切りの良さを出さな

ければならない場面は必ずあるので、そこを見逃さない

ようにしたい。 

 

石井実行委員⾧から例会を終えて 
 

委員会活動を通して実行委員⾧として様々な事の

気づきと反省点がありました。「会員の為」という目標に

対して、実行委員⾧の独り相撲になってしまった事は否

めず、「巻き込み力」が足りていませんでした。結果、当

日の役割や進行について、場当たり的な対応になってし

まいましたが、各実行委員の臨機応変な気遣いや行動

に助けられた例会でした。 

どちらにせよ、最大級の評価を頂けた例会だと受け止

めさせて頂き、失敗、反省した部分も含め、次の実行委

員⾧の参考となれば幸いです。ありがとうございました。 

 

 

 

記者としての感想 
記者:波多野佑典 

 

この例会をきっかけにポーカーの魅力にはまりました。

普段の私はリスクを取らず、弱気な性格ですが、ポーカー

を通して、リスク管理しながら強気な行動に挑戦するなど、

経営に通じる実体験が出来るところに魅力を感じました。

もし、まだポーカーをした事が無い方はアプリでも出来ます

ので、ぜひこの魅力を体験してみてください。 

石井実行委員⾧推薦の世界のヨコサワチャンネルもお

すすめです。 

https://www.youtube.com/channel/UCwK

NfdT49VN0fDNZFw7XEOQ  

 

 


